

Un OVNI très rapide au-dessus de Paulhan, en France



A la fin du mois de janvier 2018, un **OVNI** de couleur blanche a été observé au-dessus de Paulhan, une commune du sud de la France. Cet objet se déplaçait à grande vitesse et n'est apparu qu'une poignée de secondes.

Témoignage :

« Le 29 janvier 2018 à 15h05 j'étais dehors sur le parking de Point S à Paulhan dans l'Hérault. Étant pilote j'ai l'habitude de lever les yeux vers le ciel pour observer. J'ai alors aperçu un objet rond d'un blanc très laiteux non brillant ne reflétant pas la lumière du soleil qui était haut dans le ciel j'ai estimé son altitude à 10000ft environ. Cet objet était très rapide et ne correspondait pas à l'image d'un fuselage d'avion ni à sa couleur car il ne réfléchissait pas la lumière du soleil. Sa direction était vers le Sud, sa trajectoire était rectiligne sauf à un moment où il a fait un écart vers sa droite puis est revenu sur sa trajectoire initiale. Lorsque j'ai voulu pointer mon smartphone vers cet objet il avait disparu. Il avait parcouru un angle apparent de plus de 45° en azimut en environ 4 à 5 secondes.

Pilote et ancien employé d'une compagnie aérienne, je savais que je ne voyais pas un avion conventionnel mais autre chose.

Je souhaiterais savoir si d'autres personnes ont également aperçu la même chose que moi ce jour là. »

Photo :Église Notre-Dame-des-Vertus à Paulhan, par [Fagairolles 34](#) — Travail personnel, [CC BY-SA 4.0](#), [Lien](#)

Source

mufoncms.com

O.V.N.I. - 12 février 2018 - Wakonda - CC-BY-ND